

Cérémonie de lancement des projets « Fourniture d'assistance alimentaire intégrée aux personnes déplacées internes et populations vulnérables au Mali - 2024 » et « Appui d'urgence pour améliorer la sécurité alimentaire en Afrique Sub-saharienne » en collaboration avec le PAM au Mali.

Le mardi 02 juillet 2024, s'est tenue au Commissariat à la sécurité alimentaire, la cérémonie de lancement des projets « Fourniture d'assistance alimentaire intégrée aux personnes déplacées internes et populations vulnérables au Mali - 2024 » et « Appui d'urgence pour améliorer la sécurité alimentaire en Afrique Sub-saharienne ».

Initiés par le Programme alimentaire mondial (PAM) et financés par le Japon pour un montant total de 4 242 259 dollars US, soit plus de 2,5 milliards de Francs CFA, ces projets s'inscrivent dans le cadre des dons non-remboursables de la coopération économique multilatérale du Japon en faveur du peuple malien.

La cérémonie a eu lieu en présence du Ministre Commissaire à la Sécurité alimentaire, M. Ag MOHAMED ALI, du Représentant Résident et Directeur Pays du PAM au Mali, M. Eric PERDISON et de l'Ambassadeur du Japon au Mali, S.E.M. UEZONO Hideki.

Ces dons visent à satisfaire les besoins alimentaires et nutritionnels de base des personnes affectées par le conflit dans les régions de Gao et Ménaka et à fournir de l'assistance alimentaire intégrée aux personnes déplacées internes et populations vulnérables en favorisant leur accès à une nourriture saine, nutritive et suffisante.

